

Die Kirche in Hildesheim informiert:

Zwei Veranstaltungen in den kommenden Tagen: Kinder-Kirchentag und Gottesdienst zum Weltkindertag

Freitag, 9. September 2016 – **Hildesheim (wbn). Zwischen Traum und Wirklichkeit: Kinder stehen bei den kommenden Veranstaltungen der Hildesheimer Kirche im Mittelpunkt.**

Am 10. September findet in Ochtersum ein Kinder-Kirchentag statt, am 20. September gibt es in der St.-Andreas-Kirche in Hildesheim einen Gottesdienst zum Weltkindertag.

Fortsetzung von Seite 1

Beim Kinder-Kirchentag sind alle Kinder ab sechs Jahren willkommen. Der Tag steht unter dem Motto „Komm, lass uns träumen“ und findet zwischen 10 und 15 Uhr statt. Die Kinder können sich auf eine Traumwerkstatt freuen. Des Weiteren gehen sie Fragen wie „Wie sehen deine Träume aus?“ oder „Bist du schon mal Gott begegnet?“ nach. Die Veranstaltung in der Lukaskirche kostet pro Kind 4 Euro. Dabei ist das Mittagessen enthalten.

Zehn Tage später feiert die Kindertagesstätte und der Kirchenkreis Hildesheim-Sarstedt in der St.-Andreas-Kirche in Hildesheim ein Gottesdienst zum Weltkindertag. Dienstag, den 20. September, um 10 Uhr morgens findet dieser Kinder-Gottesdienst statt.

Dabei geht es um das Thema Geborgenheit. Auf dem Lebensweg brauchen Kinder um die Welt zu entdecken Menschen, Begegnungen und Vertrauen. Das Gefühl der Geborgenheit kann in

Hildesheimer Kirche feiert Kinder-Kirchentag und Gottesdienst zum Weltkindertag

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 09. September 2016 um 11:08 Uhr

der eigenen Sprache liegen, geborgen ist man zu Hause oder auch bei Gott. Vorlage hierfür ist das Bilderbuch „Zuhause kann überall sein...“.